

## Pressemitteilung

Bozen, 11. Dezember 2025

# Solidarische Mobilität: Die Volksbank schenkt dem Verein SEAS ein Elektroauto

**Heute wurde dem Verein SEAS Comelico Superiore ein neuer Fiat E-Doblò übergeben. Es ist die zweite Spende eines Elektrofahrzeugs in der Provinz Belluno, nach der Übergabe an die Società Nuova im vergangenen November.**

Die Volksbank verstärkt ihr Engagement für soziale und ökologische Nachhaltigkeit mit der Übergabe eines Fiat E-Doblò an den Verein SEAS Comelico Superiore. Das im Rahmen der Initiative „Social Green Mobility“ gespendete Fahrzeug wird künftig für die Beförderung älterer, gesundheitlich beeinträchtigter sowie mobilitätseingeschränkter Personen eingesetzt.

Auf Provinzebene besteht ein wachsender Bedarf an solidarischen Beförderungsdiensten, insbesondere für die schwächsten Bevölkerungsgruppen, die oft in abgelegenen Berggebieten leben und Schwierigkeiten beim Zugang zu Gesundheitseinrichtungen haben.

### **Eine konkrete Hilfe für die Gemeinschaft**

Das neue Elektrofahrzeug, das mit einer Rampe zum Verladen von Rollstühlen und modularer Innenausstattung, die Platz für eine Begleitperson bietet, wird Fahrten zu Krankenhäusern und Kliniken erleichtern. Es senkt die Kosten und entlastet Krankenwagen für Notfälle.

Der gemeinnützige Verein SEAS ist seit 1978 tätig und bietet Begleitdienste zu Gesundheitseinrichtungen an und trägt so zur sozialen Eingliederung bei. Mit über 100 Mitgliedern und 73 aktiven Freiwilligen arbeitet der Verein in Absprache mit der lokalen Gesundheitseinrichtung ULSS 1 „Dolomiti“ zusammen und ist auch für Privatpersonen tätig.

*„Wir freuen uns, wenige Tage vor Weihnachten ein neues Elektrofahrzeug an den Verein SEAS zu übergeben, der äußerst wertvolle Dienste für die Menschen vor Ort leistet. Mit dieser Geste bekräftigen wir unsere Rolle als treibende Kraft in der Region und unsere Verbundenheit mit der Provinz Belluno; wir tragen dazu bei, eine inklusivere und auf das Wohlbefinden ausgerichtete Gesellschaft zu gestalten. Ein besonderer Dank gilt dem gesamten Netzwerk der ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer für ihren lobenswerten Engagement“, so Barbara Zannin, Niederlassungsleiterin der Provinz Belluno.*

*„Ich kann der Volksbank nur dafür danken, dass sie immer an unserer Seite steht – und damit an der Seite der Menschen in Cadore und Comelico. Ab heute können sie auf das neue Fahrzeug zählen. Es wird uns jeden Tag dabei helfen, einen Dienst für die*

*Gemeinschaft zu leisten und die Fahrten von zu Hause zu Krankenhäusern und Pflegeheimen zu verbessern“, sagt der Präsident von SEAS, Fabrizio Sarenti.*

**Kontakt:**

Südtiroler Volksbank AG

Media Relations

Maria Santini

[maria.santini@volksbank.it](mailto:maria.santini@volksbank.it)